

「その日は突然に！」
根本 勉

昨年末、会長である父が体調不良を訴え入院し、二週間で帰らぬ人になりました。八十歳という年齢ではありますたがとても元気だったので亡くなるとは全く予想していました。三軒の病院で検査したにもかかわらず、死因（発熱の原因）が分からぬのも予想外でした。さらに、その二週間後父の愛犬も後を追うように、十六才六ヶ月の生涯を終え、静かな眠りにつきました。しかし予想外なことは他にもありました。父が亡

**ねもかな
通信**
No.68

平成29年
3月号

発行人
(株)根本金物

〒960-8032
福島市陣場町9-28
TEL 024-534-0962
FAX 024-531-3024

くなつてからすぐに気づいたことがあります。それは、自分に不幸があったとき残された者が困らぬようにと、必要な物が全て用意されていたことです。予期せぬ事が起きても、との配慮だったのだと思います。親とは実にありがとうございました。

皆様には大雪の中ご参列戴きましたして誠にありがとうございました。また、多くの供花、お悔やみを頂戴致しまして心より感謝申し上げます。紙面を借りましてお礼とさせて頂きます。

「干し柿」
平尾和重

今年末に義父の借りている畑からもらってきた渋柿を干し柿にしてみました。数は三個だけなのですが、干し柿づくりに娘が興味津々だったので久しぶりにつくってみるとしました。娘と一緒に慣れない手つきで柿の皮をむき、ひもでぶら下げました。数が少ないのであつとう間の作業のはずだったのですが皮をむく際に何度も柿を落つことしたり、ひもの取り扱いに悪戦苦闘したりと一時間位かかってしまいました。それでもむき終えると、娘はその出来栄え

に大満足でした。あとはひたすら、干し柿になるのを待つだけなのですが、娘としては早く出来上がって欲しくて我慢が出来ない様子。毎日毎日柿を見ていたのですが、ある時からパタッと見なくなりました。飽きてしまったのかと思った。飽きてしまったのかと思い、何気なく完成が近づいた。飽きてしまったのかと思いつた干し柿を見てみると一番下にぶら下がっていた柿にかじった跡が！多分我慢できなくなり少し食べてみたけれど、渋くておいしくないので興味が薄れてしまった様子。本人に聞いてみるとしぶしぶ白状しました。我が家でのまさかの出来事に家族で大笑いしました。

今月のオススメの商品☆

天井点検口 450角2重貼り対応！

適応板厚 28mmまで、天井材2重貼りに対応！

○開口寸法
454×454 (mm)

○内枠ボード材
切断寸法
412×412 (mm)

たわみ防止に！
頑丈に！
防音性防振性の向上に！

都道府県クイズの答え

① 答え：静岡県
福島県 2位
山形県 3位

② 答え：福井県
福島県 46位
石川県 45位

メンバーの小部屋

趣味のことから思った事、感じた事など自由にコメントしております。楽しんで頂けますと幸いです。



引っ越し

佐藤 信吾

最近引っ越しを考えていて、少しづつ不要なものを処分し始めています。押入れの中や部屋の隅っこの方は今までほとんど手付かずだったので、こんなものいつ買ったっけ?という今まで出てきました。今は大きい長方形のこたつを使っていますが、その前に使っていた一人サイズの小さい正方形のこたつが押入れの奥に…すっかり忘れていた、処分しなくては。意外とハンガーなども多く、長期戦を覚悟でやっています。前回の引っ越しは引っ越し寸前で一気に片付け、ゴミの収集日に間に合わなかったりしていたので、今回は余裕を持っての行動を心掛けています。会社での自分の身の回りの整理整頓も、溜まってしまう前に余裕をもってやっていきたいと思います。



第2ボタン

古内 誠

卒業シーズンになりました。皆さんは卒業式の日に制服の第二ボタンを、あげたりもらったりしましたか?ところで制服の第二ボタンをねだるという風習は、なぜ第二ボタンなのでしょうか。起源は戦時に強制的に戦争に行かされた若者たちが、形見として軍服の第二ボタンを渡していく、第二ボタンだと敬礼の時には手で隠れるためわかりにくく、第二ボタンが選ばれたという説があります。他にも、一番心臓に近いから説や、第一ボタンを取ると襟がダラーンとなってみつともないから説など、様々な意見があるようですが、正確にはよく分かっていないようです。



オカルト(?)チューニング

我彦 武大

過去の記事に、車の外装にアルミテープを貼ると車体の静電気を除去し、走りが良くなるというのを覚えてますでしょうか?先日、エンジンヘッドやラジエーターに貼り付けるだけで、走りが改善される商品があるのを知り、このアルミテープチューニング(?)の応用として、エンジンの配管内を流れる空気の摩擦で発生する静電気を除去できるかなと思い、金属の配管にアルミテープを貼ってみました。結果としては空気の流動が良くなったのか、わずかでありますがあクセルが軽くなり、加速がスムーズになりました。今回は吸気口、ブローオフバルブ付近などの吸気側だけでしたが、マフラーなどの排気系の方も多くの空気の流動があり、少なからず静電気による空気抵抗があるので、マフラーとかに貼ってみるのも、おもしろいのかなあと思います。

ちょいメッセ



あつ 歯が抜けちゃった!!

根本 三枝子

会長亡き後、愛犬「マロン」も後を追うように旅立ってしまいました。4年前に拾われて来た「チョコ」は我家に来たときから二匹共とても仲が良く、マロンの具合が悪くなつてからもピッタリと寄り添っていました。マロン亡き後、チョコもストレスがたまつて来たのか、持病の歯周病が悪化して、歯ぐきは膿んでしまい歯磨きが出来ない状態になつてしましました。漢方薬は欠かさず与えていたのですが、中々効果が現れなかつたので、いつものクリニックに見てもらった所、『漢方薬の効果を妨げるものが他にあるんだよ』とのことでした。早速その原因となりそうな物を取り除きました。例えばおもちゃのぬいぐるみとか、古いベッド等です。このようにできるだけ清潔な環境作りに努めました。一日も早く良くなる日をチョコと楽しみにしています。

私のオススメの一冊

繁栄の法則その二を読んで



北川八郎著

平尾 和重

この本を読んでの率直な感想は「人格」が会社経営に多大な影響を与えているという事です。本書は経営者に向けた経営の指導書なのですが、売上や利益確保の為の速効性のあるテクニックが書かれているわけではありません。経営的な数字を求めるのではなく、あくまでも経営者自身の人格向上、そしてそれにともなう社員達の意識向上により長期的に会社の発展を説いています。社員達の労働環境を見直したり、お客様にもっと目を向け満足度を高めたりと自己中心的な考え方から他者中心の考えに変えることで会社の業績が上がった実例がいくつも出てきます。当たり前すぎてつい見過ごしてしまう事やバカにしてしまうような基本的な事が実はとても重要であることに著者は気付かせてくれます。「個人」でも思いやりや信頼があり、明るく元気で礼儀正しい人は好かれます。会社にも同じことが言えて会社(経営者)の人格を高める事で自然と顧客が増え、結果として売上が上がるという事は当然と言えば当然なのかもしれません。また、本書は経営者向けですが、従業員の立場から経営者の考えを理解をしたり、自分達が今何を成すべきかを知るためによき教科書になると思います。私自身、経営者になるということではないのですが、自分自身を「経営する」という考え方で本書の教えを実行し、人格向上を目指していきたいと思います。

都道府県クイズ

①人口1000人あたり
鈴木さんが多いのは?

1. 山形県
2. 福島県
3. 静岡県



②人口10万人あたりの
川-が-輩出数が最下位なのは?

1. 福島県
2. 石川県
3. 福井県

